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REQUERIMENTO Nº 534/2019 

 
 

Requer informações sobre inspeção em 
estabelecimentos de depósito de ferros 
velhos e pneus no combate ao mosquito 
da Dengue no Município; 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, todos os anos, após a estação seca, nos 

deparamos com um problema que ameaça a população de forma bastante grave: o 
risco de epidema de Dengue e outras doenças; 

 
CONSIDERANDO que, mesmo no inverno houveram relatos de casos 

de dengue, o que nos leva a pensar sobre o reforço com cuidados durante todo o ano; 
 
CONSIDERANDO que, segundo dados divulgados pela imprensa, a 

cidade registrou 2493 casos positivos de dengue e um óbito que teve resultado 
positivo para dengue tipo 2; 
 

CONSIDERANDO que, o mosquito transmissor se adaptou ao ambiente 
urbano, em razão disso se faz necessário total atenção aos cuidados para prevenção; 

 
CONSIDERANDO ainda que, o Município tem vários estabelecimentos 

com depósito de ferro velho, pneus e recicláveis e que se mal acondicionados esses 
materiais podem se tornar locais propensos à proliferação do mosquito da Dengue; 

 
CONSIDERANDO que é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 

órgãos públicos municipais; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Segundo a Lei 3533/2013 que dispõe sobre a obrigatoriedade de 

instalação de cobertura em depósitos de pneus, ferros velhos e atividades afins. Esta 
Lei está vigente? 

 
2º) Se positivo, estes estabelecimentos tem sido inspecionados quanto 

a instalação de cobertura? 
 

3º) Houve autuações desde o sancionamento desta lei? Quantos foram 
os estabelecimentos que descumpriram a lei até o momento? 
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4º) Durante a inspeção foram encontrados focos do mosquito nestes 

locais? 
 

5º) Se negativo, por que não estão sendo realizadas inspeções nestes 
locais? 
 

6º) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o assunto.  
 

 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Agosto de 2.019. 
 
 
 
 
 

 
Marcos Antonio Rosado Marçal 

Marcos Rosado 
-vereador-                            


